



Beachtliche Bilanz beim ersten Reparatur-Treffen der Nachbarschaftshilfe

Helfer rund um Initiator Hans-Peter Semmler sind mit dem ersten Treffen zufrieden

Der Reparatur-Treff in der Grundschule Irlbach ist eröffnet worden. Die Initiative geht auf Hans-Peter Semmler von der Nachbarschaftshilfe Wenzenbach zurück. Kaffeeautomat, Plattenspieler, Kompressor, Mikrowelle, Bügeleisen, Staubsauger, Lampen etc. – diese Dinge wurden von den Helfer größtenteils repariert.



Das Team hatte im Werkraum und im Foyer der Grundschule alles hergerichtet. Kabel, Messgeräte, Sicherungen – alles da. Sogar ein Glas Sekt mit O-Saft und kleine Gebäckstücke - gespendet von Karin Rangwich - gab es zur Begrüßung.

Mehrere Reparaturstationen standen bereit. Jürgen Hahmann, Hans-Günter Franke, Martin Hummel, Heinz Schlichting, Nik Haschke und Harald Rewitzer waren für Elektrogeräte zuständig. Julia Struff brachte ihre Nähmaschine für kleinere Näharbeiten mit.

Es dauerte nicht lange bis die ersten „Aufträge“ kamen: ein Kaffeevollautomat und ein Staubsauger. Während der Reparatur ergaben sich viele spannende Diskussionen zu Reparatur-Tipps zwischen den Helfern und den Hilfe suchenden Bürgern.

Birgit Fuchs, Paula Semmler und Rudolf Berzl fungierten als Annahmestation und erledigten den organisatorischen „Schriftkram“ ohne den es nun leider nicht geht. Auch die eine oder andere Spende (für weiteres Werkzeug) landete in der Spendenbox.

Nett war auch der Besuch einer Abordnung vom Reparatur-Team aus Lappersdorf, die nicht nur Knabbereien mitbrachten sondern auch Hilfe angeboten haben.



Am Ende waren alle zufrieden. Ist es doch das Ziel der Nachbarschaftshilfe, Müll zu reduzieren und den Wenzenbacher Bürger zu helfen und auch einen Ort anzubieten bei dem man sich treffen kann. Dafür auch nochmals herzlichen Dank an die Gemeindeverwaltung und an Maria Meier, Rektorin der Grundschule, die ohne Bedenken die Räumlichkeit zur Verfügung stellten. Ab sofort wird jeden zweiten Donnerstag im Monat dieser Reparatur-Treff organisiert. Die Termine findet man unter: www.nachbarschaftshilfe-wenzenbach.de Nächster Reparaturtag ist der 12. Oktober.

FOTOS: HANS-PETER SEMMLER

